



Asegura Presidenta cumplir con reforma laboral

NATALIA VITELA
Y ROLANDO HERRERA

Con la iniciativa de reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana, se cumple con la demanda de los trabajadores de tener menos horas de trabajo sin sufrir una reducción salarial, aseguró ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Cuestionada en la conferencia matutina de si en el Congreso aún se podría modificar la iniciativa para reducir los días laborales de seis a cinco, como ha demandado la Oposición, la Mandataria sostuvo que el compromiso era bajar las horas y eso fue lo que se hizo.

“La demanda de los trabajadores ‘histórica’ había sido 40 horas, y estamos cumpliendo”, señaló.

El miércoles, el Senado, como cámara de origen, aprobó la reforma al artículo 123 para reducir la jornada laboral de manera gradual a partir de 2027 y hasta 2030, descontando dos horas cada año.

La minuta fue turnada



Especial

■ La reducción de la jornada laboral será de manera gradual a partir de 2027 y hasta 2030; es decir, se irán descontando dos horas cada año.

ese mismo día por la noche a la Cámara de Diputados, que fungirá como cámara revisora, en la que será analizada y, eventualmente, será avalada para entonces ser turnada a los Congresos locales.

“Es la demanda de los trabajadores, esa es la solicitud y se está cumpliendo. Y garantiza, además, que siga aumentando el ingreso”, reiteró Sheinbaum.

En Palacio Nacional, la Presidenta resaltó el hecho de que la iniciativa, enviada por ella en diciembre pasado,

fuerza aprobada por todas las fuerzas políticas representadas en la Cámara Alta.

“Fijense, salió por unanimidad, ayer en el Senado. O sea, todo mundo estuvo de acuerdo, qué bueno. Son 40 horas, serán en el 2030”, indicó.

Para la elaboración de la iniciativa de reforma constitucional, aseguró, se tomó en cuenta tanto a los trabajadores como a los patrones, en la búsqueda de generar consenso y que la medida sea realmente efectiva.